

如何在 Edge 瀏覽器 開啟『IE 模式』！



步驟1：開啟 Edge 設定頁面

開啟 Edge 瀏覽器，點選右上角的「...」圖示，選擇「設定」。

1.

2.

步驟2：開啟 IE 模式

1. 點選「預設瀏覽器」。
2. 在 Microsoft Edge 中以 Internet Explorer 開啟網站：點選「永遠(建議)」。
3. 允許在 Internet Explorer 模式中重新載入網站(IE模式)：點選「允許」。
4. 最後關閉Edge瀏覽器，「重新開啟」Edge瀏覽器即可生效。

The screenshot shows the Microsoft Edge settings page at `edge://settings/defaultBrowser`. The left sidebar contains a list of settings categories, with '預設瀏覽器' (Default browser) highlighted by a red box and labeled '1.'. The main content area is titled '預設瀏覽器' and 'Internet Explorer 相容性'. Under 'Internet Explorer 相容性', there are two sections: '在 Microsoft Edge 中以 Internet Explorer 開啟網站' and '允許在 Internet Explorer 模式中重新載入網站 (IE 模式)'. The first section has a dropdown menu with '永遠(建議)' selected, highlighted by a red box and labeled '2.'. The second section has a dropdown menu with '允許' selected, highlighted by a red box and labeled '3.'. There is also a '新增' button at the bottom right of the second section.

步驟3：以 IE 模式瀏覽網頁

Edge 瀏覽器重新開啟後，開啟想要以 IE 模式瀏覽的網頁，點選一下右上角的「...」圖示後，選擇「在 Internet Explorer 模式中重新載入」。

The screenshot shows the Microsoft Edge browser interface. The address bar displays the URL <https://enroll.tpcu.edu.tw/enroll/>. The page content includes the university logo and several enrollment options:

- 日間部四技 產學攜手專班
- 日間部四技 音樂系單獨招生
- 日間部四技 演藝系單獨招生
- 進修部四技
- 進修部二技
- 進修部二專

The '招生系統' (Enrollment System) section contains a table with the following data:

招生年度	招生項目名稱	起迄時間
112學年度	日間部四年制流行音樂事業系單獨招生	112年01月01日 - 112年04月26日

Below the table, there are buttons for '開始報名', '相關報表列印(含准考證列印)', and '報名審查結果查詢'. A list of instructions follows:

1. 招生簡章下載網址：
<https://join.tpcu.edu.tw/files/14-1053-68866,r784-1.php?Lang=zh-tw>
2. 網路報名填表時間：112年2月1日至112年4月26日止。
※報名完成後，請於「相關報表列印」(帳號：身分證字號、密碼：出生年月日)列印郵寄資料，並寄至本校即完成報名手續。
3. 報名資料繳交截止日：112年4月27日前限時掛號郵寄或現場繳件。
※報名手續及應繳交表件，請詳閱招生簡章「伍、報名規定事項」
4. 准考證列印：
(1) 已繳寄報名資料者，本會將於收到報名表3日後，於本報名網站公佈「報名資格審查結果」。
(2) 「報名資格審查結果」通過者請點選「相關報表列印」自行列印『准考證』，並確認考試日期及報到時間。
※如有任何疑問歡迎來電(02)2892-7154分機1102洽詢。

The browser's menu is open, and the option '在 Internet Explorer 模式中重新載入' (Relaunch in Internet Explorer mode) is highlighted with a red box and labeled '2.'. The menu icon '...' in the top right corner is also highlighted with a red box and labeled '1.'.

步驟4：成功採 IE 模式瀏覽網頁

成功切換成 IE 模式，網址左邊的圖示也會變成藍色 IE，如果下次開啟相同網頁想要直接用 IE 模式開啟，也可以把「下次在 Internet Explorer 模式中開啟此頁面」打勾。

The screenshot shows the Microsoft Edge browser interface. The address bar displays the URL <https://enroll.tpcu.edu.tw/enroll/>. A dialog box is open, titled "此頁面在 Internet Explorer 模式下開啟" (Open this page in Internet Explorer mode). The dialog contains the following text: "大部分的頁面在 Microsoft Edge 中效果更好。基於安全性考慮，建議您在瀏覽完此頁面後立即離開此模式。" (Most pages work better in Microsoft Edge. For security reasons, we recommend you leave this mode immediately after browsing this page.) Below this is a link "深入了解" (Learn more). There are two options: "在相容性檢視中開啟此頁面" (Open this page in Compatibility View) and "下次在 Internet Explorer 模式中開啟此頁面" (Open this page in Internet Explorer mode next time). The second option is checked. At the bottom of the dialog are "管理" (Manage) and "完成" (Done) buttons. A red box highlights the "完成" button, with a "2." next to it. The background shows the university's enrollment page with buttons for "日間部四技音樂系單獨招生" (Daytime 4-year Music Department Individual Admission), "日間部四技演藝系單獨招生" (Daytime 4-year Performing Arts Department Individual Admission), "進修部二技" (Continuing Education Department 2-year Tech), and "進修部二專" (Continuing Education Department 2-year Spec). The browser's compatibility mode is set to IE7.

招 生 系 統

招生年度	招生項目名稱	起迄時間
112學年度	日間部四年制流行音樂事業系單獨招生	112年01月01日 - 112年04月26

[開始報名](#) [相關報表列印\(含准考證列印\)](#) [報名審查結果查詢](#)

1. 招生簡章下載網址：
<https://join.tpcu.edu.tw/files/14-1053-68866,r784-1.php?Lang=zh-tw>
2. 網路報名填表時間：112年2月1日至112年4月26日止。